Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 220 m2
Référence 965V
Prix 995 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison a vendre (06800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A distance pédestre du Haut de Cagnes, villa d'architecte 220 m2 sur deux
niveaux. Une batisse historique a laquelle |'architecte a ajouté une extension, pour
conférer tout son cachet a cette villa atypique et confortable. En position
dominante, elle offre une vue imprenable sur la mer de la terrasse principale.
Plusieurs entrées permettent de rendre indépendants les deux appartements du
rez-de-jardin. Nichée sans vis-a-vis sur un terrain d'environ 2300 m2, elle offre trois

stationnements, un garage et deux stationnements extérieurs.

Within walking distance of Haut de Cagnes, architect-designed villa of 220 m2 on
two levels. A historic building to which the architect added an extension, to give this
atypical and comfortable villa all its character. In a dominant position, it offers a
breathtaking view of the sea from the main terrace. Several entrances make it
possible to make the two apartments on the ground floor independent. Nestled
without vis-a-vis on a plot of approximately 2300 m2, it offers three parking spaces,

a garage and two outdoor parking spaces.

LA PORTE FRANCHE
6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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